

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

## El mensaje de reconciliación detrás del desmonte de casetas del paro nacional en Cali

El alcalde Alejandro Eder destacó este acto como una forma de construir bienestar social en medio de las diferencias que puedan tener todos los ciudadanos caleños.



Los jóvenes de Puerto Rellena desmontaron las casetas instaladas desde esa época, cuando había enfrentamientos con la Fuerza Pública. | Foto: Alcaldía de Cali

**Fernando José Bejarano Zorrilla**

15 de may de 2025, 10:42 p. m.

Actualizado el 15 de may de 2025, 10:42 p. m.

[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, dio a conocer que durante la jornada de este jueves, 15 de mayo del 2025, funcionarios de la Alcaldía Municipal llevaron a cabo una visita al sector de Puerto Rellena o 'Puerto Resistencia' como lo es conocido por los manifestantes desde el estallido social del 2021.

[En esta ocasión, los jóvenes de dicho sector, que fue uno de los epicentros del paro nacional de hace cuatro años,](#) desmontaron las casetas instaladas desde esa época, cuando había enfrentamientos con la Fuerza Pública. Según el mandatario, **la acción se dio a través del diálogo y la intermediación de la iniciativa 'Compromiso Valle' y la Secretaría de Paz y Cultura.**



Gobierno recibió solicitud formal para declarar el 'Monumento a la Resistencia' patrimonio nacional

"Gracias a la voluntad de los jóvenes de Puerto Resistencia en diálogo y colaboración con Compromiso Valle y la Secretaría de Paz y Cultura, hoy Cali dio un paso significativo: el desmonte de las casetas de Puerto Resistencia para la transformación del territorio", comentó Eder a través de su cuenta de X (antiguo Twitter).



¡Oferta imperdible! Suscripción digital con el 60% de descuento.



'Compromiso Valle' y la Secretaría de Paz y Cultura hicieron su intervención en Puerto Rellena. | Foto: Alcaldía de Cali

Al mismo tiempo, destacó este acto como una forma de construir bienestar social en medio de las diferencias que puedan tener todos los ciudadanos caleños.

**Te puede gustar**

Enlaces patrocinados por Taboola



**"Este acto es fruto de la escucha, del respeto por las diferencias y del compromiso con una ciudad que está dispuesta a construir hacia el futuro. Así es posible avanzar hacia un Cali que dialoga, que es más justa y que vive en dignidad"**, enfatizó el mandatario de los caleños en su publicación.

La reconciliación en Cali es posible, es una realidad en marcha.

Gracias a la voluntad de los jóvenes de Puerto Resistencia en diálogo y colaboración con @ValleCompromiso y @SECPAZYCC, hoy Cali dio un paso significativo: el desmonte de las casetas de Puerto Resistencia para la... pic.twitter.com/CbRpsrWtR4  
— Alejandro Eder (@alejoeder) May 16, 2025

En las imágenes difundidas por la Alcaldía de Cali se puede observar que hay varios jóvenes líderes de Puerto Resistencia cargando con los elementos que formaban parte de las casetas y manteniendo un diálogo constante tanto con los funcionarios de la Secretaría de Paz y Cultura como miembros de 'Compromiso Valle'.

Además, hay varios colaboradores del Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma) que están dejando varias plantas para sembrar al lado del llamado 'Monumento a la Resistencia'.



Varios colaboradores del Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma) que están dejando varias plantas para sembrar al lado del Monumento a la Resistencia. | Foto: Alcaldía de Cali

Es importante resaltar que el alcalde Eder ha mostrado una actitud positiva hacia el sector de Puerto Rellena tras las controversias que desató la creación del Monumento a la Resistencia. En ese sentido, el mandatario local ha asegurado en varias ocasiones “la reconciliación de los caleños luego de los años difíciles que vivimos”.



Con el concierto '28A Por la Paz del Cauca', se inició la conmemoración de los tres años del 'estallido social' en Cali

Asimismo, ha recalcado que en la ciudad “cabe todo el mundo”, pero cuatro años después del paro nacional, ve necesario iniciar un proceso de reconciliación y de memoria histórica para toda Cali.



### Fernando José Bejarano Zorrilla

Comunicador social, periodista, y especialista en Escritura Creativa en Nuevos Medios de la Universidad Autónoma de Occidente. Periodista web de El País desde el 2023. Experiencia en periodismo escrito con énfasis en política y conflicto armado, en fotografía y edición de productos sonoros.

### Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrésa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

**INSCRÍBETE AQUÍ**



Alejandro Eder

Alcaldía de Cali

puerto rellena



Descarga la APP [El País.com.co](#):



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí